

STADTVERWALTUNG FÜRSTENFELDBRUCK

Beschlussvorlage Nr. 2852/2022

37. öffentliche und nichtöffentliche Sitzung des Stadtrates

Betreff/Sach-antragsnr.	Integriertes Stadtentwicklungskonzept mit vorbereitender Untersuchung - Vergabebeschluss			
TOP - Nr.		Vorlagenstatus	öffentlich	
AZ:	JJ	Erstelldatum	25.10.2022	
Verfasser	Jakob, Jennifer	Zuständiges Amt	Amt 4	
Sachgebiet	43 Stadtentwicklung, Verkehrsplanung, Klimamanagement	Abzeichnung OB:		
Beratungsfolge		Zuständigkeit	Datum	Ö-Status
1	Planungs- und Bauausschuss	Vorberatung	23.11.2022	Ö
2	Stadtrat	Entscheidung	29.11.2022	Ö

Anlagen:	Anlage 01 - Beschlussbuchauszug
----------	---------------------------------

Beschlussvorschlag:

Die Erarbeitung eines Integrierten Stadtentwicklungskonzepts mit Vorbereitender Untersuchung für das Sanierungsgebiet Innenstadt inklusive der Bürgerbeteiligung wird an das Büro ISA Internationales Stadtbauatelier, Furtbachstraße 10 in 70178 Stuttgart zu einem Gesamtbruttopreis von 254.203,00 € zu vergeben.

Referent/in	Götz / BBV		Ja/Nein/Kenntnis	
Referent/in			Ja/Nein/Kenntnis	
Referent/in			Ja/Nein/Kenntnis	
Referent/in			Ja/Nein/Kenntnis	
Beirat			Ja/Nein/Kenntnis	
Klimarelevanz			hoch	
Umweltauswirkungen			gering	
Finanzielle Auswirkungen			Ja	
Haushaltsmittel stehen zur Verfügung			Ja	400.000 €
Aufwand/Ertrag lt. Beschlussvorschlag				€
Aufwand/Ertrag der Gesamtmaßnahme				€
Folgekosten				€

Sachvortrag:

Mit dem Beschluss vom 22. Februar 2022 hat der Stadtrat die Verwaltung beauftragt, ein Integriertes Stadtentwicklungskonzept mit Vorbereitender Untersuchung für das Sanierungsgebiet Innenstadt auszuschreiben.

Nach intensiver Erarbeitung einer entsprechenden Leistungsbeschreibung konnte im Spätsommer die europaweite Ausschreibung für die Planungsleistung veröffentlicht werden.

Zum Submissionstermin am 03.11.2022 lag 1 Angebot vor:

1.	ISA Internationales Stadtbauatelier, Stuttgart	254.203,00 €
----	--	--------------

Die abgegebenen Unterlagen wurden intensiv geprüft und entsprechend der Matrix bewertet. Das detailliert ausgeführte Angebot des Bieters zum Prozess zur Erarbeitung des Integrierten Stadtentwicklungskonzepts inklusive Bürgerbeteiligung und Vorbereitender Untersuchung überzeugt durch viele Aspekte.

Die Verwaltung geht davon aus, dass nach Einarbeitung des Auftragsnehmers eine Vorstellung des Planungsprozesses im Planungs- und Bauausschuss Anfang des kommenden Jahres erfolgen kann.

Abschließend kommt die Verwaltung zu dem auf Seite 1 formulierten Beschlussvorschlag